

# PUBLIK

## Sinergitas Tni-Polri sambang warga Sampaikan Pesan Kamtibmas Jaga Persatuan dan Kesatuan Pasca Pilkada serentak 2024

Panji Rahitno - [CIREBON.PUBLIK.CO.ID](http://CIREBON.PUBLIK.CO.ID)

Dec 11, 2024 - 11:20



KAB. CIREBON - Sinergitas antara TNI dan Polri kembali diperlihatkan dalam giat bersama Kapolsek Karangsembung Acp Agus Hermawan dan Danramil 0620-09 Karangsembung Kapten Inv. Mulyanto, Kolaborasi ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara dua institusi keamanan negara sekaligus meningkatkan efektivitas dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Kecamatan Karangwareng dalam rangka menjaga stabilitas Wilayah Pasca Pemilihan Pilkada serentak 2024. Pada Selasa (10/12/2024) siang

Adapun kedua personel tersebut melaksanakan patroli dan sambang ke Pemerintahan Desa Kubangdeleg, melakukan pendekatan kepada masyarakat, serta memberikan sosialisasi tentang pentingnya keamanan lingkungan khususnya di desa Kubangdeleg.

Kapolsek Karangsembung dan Danramil Karangsembung mengunjungi beberapa titik yang dianggap rawan dan berdialog dengan warga setempat. Dalam pertemuan ini, mereka mendengarkan keluhan serta aspirasi masyarakat terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH, MH melalui Kapolsek Karangsembung Acp Agus Hermawan, SH mengatakan bahwa melalui pendekatan ini, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan terlibat aktif dalam menjaga lingkungan sekitar.

Kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya preventif untuk mengurangi potensi konflik dan kejahatan di Desa Kubangdeleg. Sinergi antara TNI dan Polri dalam kegiatan ini menunjukkan komitmen bersama untuk menciptakan situasi yang kondusif dan harmonis di tengah masyarakat.

Dengan adanya kerjasama yang solid antara TNI dan POLRI, diharapkan bisa menjadi contoh yang baik bagi desa-desa lain dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Ke depan, sinergi ini akan terus ditingkatkan melalui berbagai kegiatan bersama yang bermanfaat bagi masyarakat luas.